

Appell: „Keine Kampfdrohnen!“



Wir sind gegen die Etablierung einer Drohnentechnologie zur Kriegsführung, Überwachung und Unterdrückung.

Aktuell ist die Bundesregierung offenbar entschlossen, die Bundeswehr mit unbemannten bewaffneten Flugzeugen (Kampfdrohnen) auszustatten.

Wir lehnen Kampfdrohnen ab, weil ihr Einsatz

- die Schwelle zu bewaffneten Aggressionen weiter senkt,
- "gezielte" Tötung von Menschen innerhalb und außerhalb von Kriegen bedeutet - ohne Anklage, Verfahren und Urteil,
- die Bevölkerung betroffener Landstriche terrorisiert und sie an Leib und Leben gefährdet,
- die Entwicklung autonomer Killer-Roboter befördert und noch schrecklichere Kriege zur Folge hätte,
- eine neue Rüstungsspirale in Gang setzt.

Wir fordern von Bundesregierung und Bundestag,

- den Irrweg der Anschaffung und Produktion bewaffneter Drohnen sowie die diesbezügliche Forschung und Entwicklung aufzugeben,
- sich für ein weltweites Verbot und völkerrechtliche Ächtung dieser Waffen einzusetzen.

Dieser Aufruf wird von einer Vielzahl von Organisationen und Initiativen getragen und unterstützt. Eine vollständige Übersicht findet sich unter www.drohnen-kampagne.de.

BITTE NAME UND ADRESSE GUT LESBAR IN DRUCKSCHRIFT AUSFÜLLEN - SONST UNGÜLTIG!

	Name (in Druckschrift)	Adresse (in Druckschrift)	Unterschrift
1.)			
2.)			
3.)			
4.)			
5.)			
6.)			
7.)			
8.)			
9.)			
10.)			
11.)			
12.)			

Ausgefüllte Tabellen bitte zurückschicken an: Laura von Wimmersperg, Hauptstraße 37, 10827 Berlin (= V.i.S.d.P.)

Noch Fragen? Kein Problem: Entweder per E-Mail an kontakt@drohnen-kampagne.de oder Rückporto für Briefantwort beilegen. Wir arbeiten alle ehrenamtlich.